

## Hay playas limpias

Escrito por Comunicado  
Domingo 09 de Abril de 2017 14:22

---

+ Las 18 monitoreadas en el estado, fueron declaradas aptas para su uso recreativo

HERMOSILLO, Son., 98 de Abril de 2017.- El Comité Estatal de Playas Limpias ratificó que las 18 playas más visitadas de Sonora están limpias y son aptas para uso recreativo, confirma la Comisión Nacional del Agua.

El monitoreo se realizó en 38 sitios por personal de la Comisión Estatal de Protección Contra Riesgos Sanitarios de Sonora (Coesprisson) y tomaron muestras de las playas de Golfo de Santa Clara, Puerto Peñasco, Bahía de Kino, Guaymas, San Carlos y Huatabampito, entre otras.

El resultado es que la presencia de enterococos está muy por debajo de la norma de 100 unidades por cada 100 mililitros, por lo que el Comité de Playas Limpias asegura que son totalmente aptas para uso recreativo. La sociedad sonorenses y turistas en general, pueden disfrutar de ellas con confianza, aseguró el organismo.

El propósito de este estudio, es proteger la salud de los usuarios, mejorar la calidad ambiental de las playas y elevar el nivel de competitividad de los destinos turísticos.

El Comité es integrado por personal del Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO) de la Conagua, la Coesprisson, la Comisión Estatal del Agua (CEA), el Consejo de Cuenca del Alto Noroeste y la Comisión de Fomento al Turismo en el estado (Cofetur).

### CERTIFICAN A PEÑASCO

La Conagua destacó que tras los esfuerzos coordinados de limpieza y saneamiento, la playa

## Hay playas limpias

Escrito por Comunicado

Domingo 09 de Abril de 2017 14:22

---

Sandy Beach, en Puerto Peñasco, se convirtió en la playa certificada más grande de México y la primera de Sonora en ser certificada por la Norma Mexicana para Sustentabilidad de Playas, de acuerdo con los requerimientos del Instituto Mexicano de Normalización y Certificación.